

Loser und Schorno weiterhin an der Spitze

Am vergangenen Samstag fand die 58. Generalversammlung der Naturfreunde Sektion Küssnacht statt.

pd. Nach einem feinen Nachtessen durfte Co-Präsident Beat Loser 27 Mitglieder und jeweils zwei Gäste der Sektionen Baar, Goldau und Zug zur 58. Generalversammlung im Stammlokal Restaurant Tells Hohle Gasse in Immensee begrüßen.

Die Wahl des Stimmenzählers, die Genehmigung der Traktandenliste und das GV-Protokoll erfolgten einstimmig. Weiter ging es mit dem Jahresbericht, welcher von Co-Präsident Beat Loser mit Bild und Ton vorgetragen wurde. Viele schöne und abwechslungsreiche Wanderungen konnten durchgeführt werden.

Wie schon in den vergangenen Jahren musste der Co-Präsident Daniel Schorno leider eine negative Jahresrechnung präsentieren. Auf Antrag der Revisoren Maggie Graf und Andreas Reding wurde die Jahresrechnung von der Ver-



Von links: Co-Präsident Beat Loser gratuliert Meinrad Camenzind, Irene Holzmann, Daniel Schorno, Monika Loser und Ernst Dober. Es fehlt: Sina Imhof. *Foto: zvg*

sammlung dennoch einstimmig genehmigt. Das Traktandum Wahlen konnte zügig abgewickelt werden, da sich alle bisherigen zur Wiederwahl stellten. Der Verein wird also auch die nächsten zwei Jahre von Beat Loser und Daniel Schorno an

der Spitze geführt. Der Verein zählt unverändert 49 Mitglieder. Sechs von ihnen wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt: Meinrad Camenzind, Irene Holzmann und Sina Imhof (jeweils 10 Jahre), Daniel Schorno (40 Jahre), Monika Loser

(50 Jahre) und Ernst Dober (30 Jahre). Die Naturfreunde Küssnacht sind bereits wieder aktiv und regelmässig auf den Schneeschuhen anzutreffen. Die geplanten Wandertage im Val Müstair werden zweifelsohne der Programmhöhepunkt im Vereinsjahr 2024 sein. Daneben stehen weitere attraktive Wanderungen, Schneeschuhtouren und Klettersteige auf dem Programm. Die Sektion bietet für Jung und Alt etwas. Unter [«nfkuess.ch»](http://nfkuess.ch) ist das Jahresprogramm bereits wieder aufgeschaltet.

Spende geht an «Rigirock»

Die eingeladenen Gäste überbrachten die Grüsse aus ihren Sektionen. Die Spende an eine wohltätige Institution geht dieses Jahr an den Kletter- und Boulderturm «Rigirock» in Küssnacht, welcher vom SAC, Sektion Pilatus, betrieben wird.

Zum Schluss bedankte sich der Co-Präsident Beat Loser bei allen, die zum Gelingen dieses erfolgreichen Vereinsjahres beigetragen haben und wünscht viele schöne Wanderungen, welche immer mit einem Kaffee und Gipfeli starten.